

Grande-Synthe hier : info ADRA.

Ce dimanche 11/10, beaucoup de monde !

Au moins 400 repas servis.

Entre autre, les pakistanais, les indiens, les vietnamiens étaient à la distribution, ainsi que trois couples d'Erythréens venant de Calais.

Au cours de l'après-midi, d'autres associations sont arrivées pour des distributions non alimentaires, au moins quatre !

A l'intérieur du bois, les chemins sont très boueux à certains endroits.

Quatre petits vendeurs.

A la fin, nous avons donné rendez-vous à l'extérieur du lieu pour pouvoir donner quelques couvertures, bien à l'écart.

Calais aujourd'hui : info Salam.

L'équipe Salam n'a pas vu de démantèlement.

Mais elle a vu un comptage par la police : deux hommes en brassard orange au BMX et un homme et une femme au Fort Nieulay.